

Inseguridad, devaluación y el tráfico de influencias tienen de malas a los mexicanos: Jorge Ramos

Por: Sin Embargo. 09/05/2016

El periodista escribe que el Presidente de México se esconde en Los Pinos, “donde todo se ve color de rosa”, para no enfrentar los problemas que aquejan al país y que tienen a la ciudadanía inconforme, entre ellos, el tráfico de influencias de la clase en el Gobierno.

Los mexicanos tienen cuatro motivos para estar de mal humor: las derrotas del Presidente Enrique Peña Nieto en su batalla contra el crimen, las acusaciones de tráfico de influencias en Los Pinos, la devaluación del peso y el fracaso de los ayudantes del presidente para asumir la responsabilidad por las fallas, así lo escribe el periodista Jorge Ramos.

Pero una de las cosas que más los indignan, afirma, es el hecho de que en su día a día vean una realidad distinta de la que el Presidente y en general el Gobierno, no se dan cuenta y es esa en la que las personas comunes y corrientes pierden a sus seres queridos, víctimas de la violencia entre grupos criminales, o simplemente ven en sus bolsillos que el dinero no alcanza.

Ramos pone como ejemplo el discurso presidencial del pasado Tianguis Turístico, en Guadalajara, donde el mandatario afirmó: “Dicen que el [el país] de mal humor ... que la atmósfera es abajo”, mientras en el escenario lo acompañaba un grupo de niños indígenas, entre ellos una niña que bostezaba y se frotaba los ojos mientras escuchaba el discurso, “esa niña es México”, afirma Ramos.

“Peña Nieto está simplemente desconectado de la realidad del país. La residencia presidencial oficial de Los Pinos es su fortaleza de la soledad – un lugar donde todo se ve color de rosa. Como prueba, tome sus observaciones en el caso de Guadalajara: ‘Hay muchas razones por las que México se está moviendo hacia adelante, que México está creciendo en diferentes sectores, y uno de ellos es el turismo’, publicó Ramos en su comentario en Fusion.

“A veces parece como si el Presidente estuviera dormido al volante, sin darse cuenta de lo que está sucediendo en su propio país y desinteresado en el

descubrimiento de la verdad”, abunda el periodista.

Ramos afirma, que lejos de estar al tanto del problema de inseguridad, en Guadalajara, el Presidente se jactó de que la nueva película de James Bond “Spectre” – que fue filmada en parte en Ciudad de México – ha ayudado a mejorar la imagen del país en el extranjero.

Ahora, apunta, la mayoría de los mexicanos sienten que están peor que en 2013. Sesenta y seis por ciento de ellos desapruaba la administración de Peña Nieto, según el último sondeo Reforma.

Recuerda que mientras Peña Nieto recorría el Tianguis Turístico, Gerardo Andrés Jiménez, de 33 años, un camarero en Tamales Licha en la zona turística de Acapulco, estaba a punto de cumplir una orden de enchiladas cuando fue muerto a tiros. De acuerdo con el diario Reforma, la bala perdida que afectó a Jiménez en el corazón vino de disparos fuera del restaurante.

“En esta noche de terror, múltiples produjeron enfrentamientos entre policías federales y hombres fuertemente armados vinculados a los carteles de la droga – una situación que se ha vuelto peligrosamente común en los últimos años en Acapulco – y llevaron al cierre temporal de unos 3 mil 800 de los negocios de la ciudad y 100 escuelas”, finaliza.

Fuente: <http://www.sinembargo.mx/05-05-2016/1656896>

Fotografía: sinembargo

Fecha de creación

2016/05/09